

Peyrieu

Peyrieu vu d'avion en 2024



Le saviez-vous ?

Peyrieu compte quelques curiosités et monuments typiques du Bugey à commencer par ses bâtiments communaux comme la mairie école et l'ancienne poste qui prennent des **allures alsaciennes atypiques dans le Bugey**. Cette curiosité est due à la famille Hoff (M. Hoff avait des ascendances alsaciennes) qui au début du XX^{ème} siècle finança la construction de ces bâtiments à colombage.

Notre village compte aussi de nombreux **fours** dans chacun de ses hameaux qui se rallument sous l'impulsion des habitants ou au mois de juillet avec le comité des fêtes pour proposer à tous des tartes sucrées et salées. Actuellement, le village a presque **960 Peyriolanes et Peyriolans**.

Plus d'informations sur le site de la commune.

Scannez le QR code ci-contre !

Crédit photo : A. Auda et G. Gerbier

Réalisation : les élus. Imprimerie : Gonnet.

Fait à l'automne 2025.



Informations générales :

La commune de Peyrieu est située à 11 km au sud de Belley. Elle se situe sur la rive droite du Rhône dans la zone d'appellation **AOC des vins du Bugey**. Elle constitue une véritable porte d'entrée sur ce territoire du Bugey entre la Savoie et l'Isère.

Le village compte plusieurs **hameaux** : Nanthuy, Chêne, Chantemerle, Bovinel, Surjoux, Chanut et Fay (*hameau célèbre pour sa pierre calcaire, «le Choin de Fay», utilisée depuis les Romains pour la construction de bâtiments à Lyon et Vienne*).

Peyrieu s'enorgueillit d'avoir été un des premiers villages à avoir inauguré un **monument aux morts** en hommage aux soldats de la première guerre mondiale grâce au financement de la famille Hoff.

Le **château**, datant du XVe siècle, est construit par les ducs de Savoie dans le cadre de leur expansion territoriale. Il fut attribué au seigneur Pierre de Touvière, premier seigneur de Peyrieu, en récompense des services rendus à la Maison de Savoie. Il connut de nombreux propriétaires et devint « domaine » en 1870 avec Monsieur Chanteau. Le parc fut dessiné en 1872 par l'architecte André. C'est alors toute une restauration de l'ensemble qui va débuter en 1880 et ce jusqu'en 1901. Madame Hoff en fait l'acquisition en 1909.

Le château
de Peyrieu

Début du XX^{ème}
siècle

